

BAB V

PENUTUP

1. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah penulis bahas dan kemukakan pada bab sebelumnya, maka pada bab terakhir ini penulis dapat menyimpulkan bahwa:

- 1.1. Tanggapan masyarakat Jorong Pegang Nagari Padang Gelugur terhadap sewa-menyewa tempat pemancingan dengan hadiah emas adalah Dengan adanya tempat pemancingan tersebut sebagian masyarakat tidak merasa terganggu karena dengan adanya tempat pemancingan masyarakat Jorong Pegang menjadi ramai dan masyarakat juga bisa membuka usaha kecil-kecilan untuk menambah kebutuhan sehari-hari seperti menjual minum-minuman dan makanan lainnya.
- 1.2. Tinjauan Hukum Islam terhadap sewa-menyewa tempat pemancingan dengan hadiah emas di Jorong Pegang Nagari Padang Gelugur hukumnya boleh, karena hadiah tersebut berasal dari uang masuk orang yang mengikuti pemancingan. Akan tetapi apabila pemilik kolam mengambil keuntungan yang berlebihan hukumnya tidak boleh karena tidak sama mendapatkan keuntungan. Dengan demikian memperoleh hadiah dari pemancingan di Jorong Pegang tersebut hukumnya menjadi boleh karena mempunyai akad dan adanya kerelaan begitu juga kesepakatan antara kedua belah pihak. dengan demikian tempat pemancingan dengan hadiah emas di Jorong Pegang hukumnya boleh, karena ada kesepakatan antara kedua belah pihak yang berakad.

2. Saran

Melihat dan menyikapi “sistem pemancingan ikan yang terjadi di Jorong Pegang Nagari Padang Gelugur”, maka berdasarkan pemaparan sebelumnya, adapun saran penulis setelah melakukan penelitian serta menganalisa secara mendalam bagi pemilik kolam agar tidak menyalahgunakan kolamnya sebagai tempat pemancingan untuk kedepannya dan menjauhi hal-hal yang mendekati kepada hal-hal yang tidak baik begitujuga kepada masyarakat Jorong Pegang apabila mengikuti pemancingan agar lebih berhati-hati terhadap yang bisa mendatangkan kerugian bagi diri sendiri atau beberapa pihak.

Hasil penelitian ini dapat membantu semua pihak terutama masyarakat setempat. Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT yang memberikan kesehatan jasmani dan rohani dalam penyelesaian skripsi ini.

